

Ausbildung zum/r Masseur/in Last Minute Plätze für Schnellentschlossene

Für all jene, die den Beruf des Masseurs erlernen möchten, bietet dazu die s.moritz Massageakademie in einzigartiger und authentischer Umgebung die Möglichkeit.

Bei der Ausbildung zum Masseur handelt es sich um eine solide staatlich anerkannte medizinische Grundausbildung, die sowohl in der Tagesintensivform als auch berufsbegleitend absolviert werden kann. Vorkenntnisse sind keine notwendig. Ein Mindestalter von 17 Jahren sowie die abgeschlossene Pflichtschule sind Voraussetzung. „Dass Ausbildung immer größtmöglichen Bezug zum realen Leben beinhalten sollte, ist für uns ein Selbstverständnis. Dies gelingt in erster Linie durch unser erfahrenes Trainerteam und durch die Tatsache, dass unsere Ausbildung auf unserer Therapieebene stattfindet. Unser Credo „Klein aber Fein“ spiegelt sich auch in der Anzahl der Teilnehmer wieder. Kleine Gruppen ermöglichen das individuelle Eingehen auf Fragestellungen und Herausforderungen und die Stärken jedes Einzelnen zu erkennen und zu fördern. Sie ermöglichen uns einfach, die besten Masseure auszubilden“, so Sonja Kainberger, Akademieleiterin.

Ausbildungszeit ist Wohlfühlzeit. Auf 2000 m² Therapie- und Schulungsfläche bieten wir optimale Bedingungen für Aus- und Weiterbildung der besonderen Art.

2x jährlich Lehrgangstart jeweils im Frühling und im Herbst. Der nächste Tagesintensivlehrgang startet am 26.5., der nächste berufsbegleitende Lehrgang am 23.5.2014. Die Herbstlehrgänge beginnen wieder im Oktober.

Kostenloses Schnuppern

Nutzen Sie die Möglichkeit des Schnupperns in unserem Am-



Sonja Kainberger macht sich schon stark für den nächsten Kurs

bulatorium und lernen Sie den Beruf des Masseurs und Ihre Vortragenden im Vorfeld kennen. Machen Sie sich selbst ein Bild! Wir freuen uns auf Ihren Besuch.

Last Minute Plätze für Schnellentschlossene

Wenn Sie noch jetzt im Frühling mit Ihrer Ausbildung starten möchten, so kontaktieren Sie uns. Es sind nur noch wenige Restplätze verfügbar und wir bleiben dabei: Qualität statt Quantität.

Als Teilnehmer/-in der Massageakademie profitieren Sie: Kombinationsausbildung. Gewerbliche und/oder Medizinische Massageausbildung inklusive der Spezialqualifikationsausbildungen Elektrotherapie, inklusive der Spezialqualifikationsausbildungen Hydro- und Balneotherapie und inklusive dem international anerkannten Zertifikat für Reflexzonentherapie am Fuß nach Schule Hanne Marquardt. Fitnessarena. Kostenlose Trainingsmöglichkeit im hauseigenen, modern ausgestatteten Fitnesscenter. Attraktive Zusatzangebote u.v.m.

Weitere Informationen und Anmeldung unter T 07562/7331 * M 0664/30 45 131 * E sonja.kainberger@smoritz.at ■

Bauchkiller-Programm

Bauch weg in vier Wochen ohne Diät. In der Fit Fabrik wird das Unmögliche möglich, denn hier startet jetzt das Bauchkiller-Programm und lässt Hüftgold schmelzen.

Ein bis zwei Kleidergrößen und bis zu zehn Zentimeter Bauchumfang weniger in nur vier Wochen! Das klingt zu schön um wahr zu sein und ist dennoch möglich. Das Bauchkiller-Konzept nutzt innovative Infrarot-Technologie in Verbindung mit gezieltem Training und sanfter Ernährungsumstellung. Die Erfolge sind verblüffend.

Abnehmen mit Garantie

„Wir setzen den Bauchkiller jetzt in allen Fit Fabrik Studios ein, weil wir den Kunden damit gezieltes Abnehmen mit Garantie bieten können“, so Geschäftsführer Christian Reitz. „Und das

bei nur 30 Minuten Training drei Mal pro Woche einen Monat lang.“ Möglich macht das neueste Infrarot-Technologie mittels eines Bauchgurtes. Diese durchblutet den Bauchbereich besser, die Fettzellen geben gespeicherte Fettsäuren ab.

Hohe Qualität. Leistbar für alle

Dem Motto der Fit Fabrik entsprechend, trainiert man in allen Studios auf modernsten Fitnessgeräten der Marke Technogym. „Wir legen viel Wert auf Qualität, sowohl bei Geräten, als auch auf bei Freundlichkeit und Kompetenz der Mitarbeiter“, erklärt Geschäftsführer Michael Zrost. „Dabei bieten wir einen unschlagbaren Preis ab € 19,90 pro Monat.“

Infos unter www.fitfabrik.at ■



Werbung

Ohne Bauch geht's auch!

Super Erfolge mit dem Better Belly Infrarot-Tiefenwärme-Gürtel

Mehr Fettverbrennung an Bauch, Hüfte und Taille!

Better Belly

13

Erster Klettersteigführerschein

Das Klettersteiggehen hat sich in den letzten Jahren zur absoluten Sommer-Trend-Sportart entwickelt. Als „Wiege der Klettersteige“ führt Ramsau am Dachstein den ersten Klettersteigschein ein, um auf die Gefahren dieser Sportart aufmerksam zu machen und Wissenswertes über Ausrüstung, Wetter, Tourenplanung, Techniken und vieles mehr zu vermitteln.

Elias Walser, Geschäftsführer des Tourismusverbandes in Ramsau, erklärt die Intention hinter dem Klettersteigschein: „Klettersteiggehen boomt, was uns mit unserem breiten Klettersteigangebot natürlich enorm freut.

Dennoch möchten wir auf die Gefahren hinweisen und haben gemeinsam mit den Bergrettern und Bergführern das Angebot „Klettersteigschein“ ins Leben gerufen. Es mangelt den Sportlern nämlich nicht an der Ausrüstung, sondern an Theorie- und Praxiserfahrung sowie Selbsteinschätzung. Der Schein ist natürlich keine Voraussetzung fürs Gehen in der Ramsau sondern kann freiwillig von Interessierten absolviert werden.“ Die Kurse finden von Mitte Juni bis Ende September statt und sind in Gruppen für Erwachsene, Jugendliche und Kinder unterteilt. Anmeldungen erfolgen über den Tourismusverband Ramsau am Dachstein. ■

WOHIN

Werbung